

Balingen, 25.04.2019

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Technischer Ausschuss	öffentlich	am 15.05.2019	Vorberatung
Ortschaftsrat Frommern	öffentlich	am 16.05.2019	Anhörung
Ortschaftsrat Eendingen	öffentlich	am 20.05.2019	Anhörung
Ortschaftsrat Weilstetten	öffentlich	am 21.05.2019	Anhörung
Gemeinderat	öffentlich	am 28.05.2019	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Abrechnungsbeschluss für Bauleistungen Rekultivierung der Erddeponie Schlackenhalde

Beschlussantrag:

Die Maßnahme wird mit Kosten von 538.615,08 Euro festgestellt.

Sachverhalt:

Die Rekultivierung der ehemaligen Erddeponie „Schlackenhalde“ und der erforderlichen Ausgleichsmaßnahmen für den Eingriff Natur und Landschaft durch den Bau der Erddeponie „Hölderle“ wurden in den Jahren 2008 und 2009 durch die Firma Christian Koch aus Ratshausen durchgeführt. Die einzelnen Bauteile wurden wie folgt abgerechnet:

Maßnahme	Kostenanschlag	Kostenfeststellung	Haushaltsmittel	Mehr- oder Minderkosten +/-
Rekultivierung Schlackenhalde	283.963,30 €	274.061, 58 €	350.513,00 €	-76.451,40 €
Ausgleichsmaßnahmen für die Erddeponie Hölderle	178.642,20 €	159.665,50 €	224.000,00 €	-64.334,50 €
Feldweg zur Schlackenhalde	78.071,56 €	104.888,00 €	140.888,00 €	-36.000 €
Gesamtsumme	<u>540.677,06 €</u>	<u>538.615,08 €</u>	<u>715.401,00 €</u>	<u>-176.785,92 €</u>

Die Arbeiten wurden auf Grund der zum Ausschreibungspunkt schwachen Auslastung des Baugewerbes zu sehr günstigen Preisen angeboten. Insgesamt blieb die Kostenfeststellung noch unter dem Kostenanschlag.

Eduard Köhler